家庭数



学校だより



南国市立国府小学校

令和4年6月3日(金)第4号

修学旅行に行ってきました!

6年生が5月22日(日)から24日(火)の2泊3日の日程で、香川・岡山方面に修学旅行に行ってきました。

1日目はライフパーク倉敷科学センターでプラネタリウムを体験し、展示物で科学について学びました。その後、岡山の国分寺、こうもり塚古墳にて歴史学習。そして倉敷美観地区を散策しました。



2日目はJFE スチール㈱水島工場を見学し、四国水族館、屋島を観光した後、「こんぴらさん」と呼ばれる金刀比羅宮をみんなで汗だくになりながら上まで石段を登りました。



最終日はNEW レオマワールドを時間いっぱい楽しみました!

仲間と共に過ごした2泊3日の修学旅行。失 敗することもありましたが、その失敗を次の日 につなげながら、学び多き、素敵な修学旅行と なりました。今回の修学旅行で身に着けた力を 国府小学校のリーダーとしてしっかりと生かし てもらいたいと思います。

しりずもう大会(参観日)ありがとうございました

5月28日(十)の参観日「S1(尻相撲)大会」ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染防止のため、今年度も通常の相撲大会はできませんでしたが、「礼に始まり礼に終わる」、「勝っても負けても相手に感謝する」といった国技相撲の精神を大切にしながら、一人ひとりが自分の持てる力を発揮してがんばりました!

勝負は時の運!といいますが、多くの番狂わせもあったようで、終わった後に涙する子どもたちも何人かいました。

保護者の皆様には最後まで子ども たちに温かい応援の拍手を送ってい ただき、本当にありがとうございま した。保護者の皆様方のご理解・ご 協力で国府場所を無事開催すること ができました。

心より感謝申し上げます。

Web 掲載上この部分は削除しています









また、終了後の引き渡し訓練へのご協力もありがとうございました。今後30年以内に70~80%程度の確率で起こるといわれている南海トラフ地震。有事の際には本校の体育館はきっと避難所となることが予想されます。そうしたことを鑑み、引き渡し訓練を行わせていただきましたが、訓練してみていかがでしたでしょうか?お気づきの点などがございましたら、お気軽にご意見をお寄せください。本当にありがとうございました。